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Acta aprobada el 27‐02‐2015. 

 

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN: 

 

El día 15 de abril de 2014 (martes), a las 09:15 h, en el Seminario A de la Facultad de 

Educación se celebró la reunión de la Comisión de Calidad del Grado en Magisterio en 

Educación Infantil con el siguiente orden del día:  

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 

2. Creación de un grupo de discusión. 

3. Valoración de los resultados de la evaluación de la calidad de los estudiantes 

y resultados académicos. 

4. Valoración de los resultados del informe del Profesorado.  

5. Ruegos y preguntas. 

 

Desarrollo de la sesión: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 

Se acuerda aprobar el acta del día 9 de diciembre de 2013. 

2. Creación de un grupo de discusión. 

La Vicedecana de Grado se reúne todos los años con los Delegados de los diferentes 

grupos y cursos de  la titulación y se acuerda aprovechar esta reunión para crear el 

grupo de discusión. Se propone realizar esta reunión en mayo. 



La Presidenta pide a  los miembros que aporten antes del 9 de mayo  los temas que 

crean que pueden resultar  interesantes, teniendo en cuenta que  la reunión durará 

alrededor de una hora. 

3. Valoración  de  los  resultados  de  la  evaluación  de  la  calidad  de  los 

estudiantes y resultados académicos. 

La Presidenta y la Técnica de Calidad presentan los resultados de la evaluación de los 

estudiantes. 

La Vicedecana de Grado pregunta por los resultados de la asignatura G520 en relación 

a  los problemas de esta asignatura el curso anterior. Se observa que ha  sido bien 

evaluada por los estudiantes y se comenta que en este curso no ha habido ninguna 

queja ni en el Buzón de Calidad ni en el Decanato. 

La Presidenta señala que en los resultados de participación de los estudiantes no se 

tiene en cuenta  la división en grupos y  la Vicedecana de Grado sugiere que se siga 

insistiendo  en  la  necesidad  de  introducir  la  información  por  grupos  y  que  quede 

constancia del número real de alumnos. 

Se acuerda proponer a Gestión Académica que den  la posibilidad de  introducir qué 

profesor  imparte  clase  en  cada  grupo  para  obtener  datos  más  precisos  y  la 

participación exacta. 

Se detectan por la Comisión problemas vinculados con el grado de participación del 

alumnado en asignaturas que son  relevantes y que no se detectan a  través de  los 

datos enviados por el Área de Calidad. La Comisión considera que es un tema muy 

importante y que necesita solucionarse urgentemente. 

Las valoraciones del profesorado han sido muy altas en general. 

4. Valoración de los resultados del Informe del Profesorado. 

La  Presidenta  y  la  Técnica  de  Calidad  presentan  los  resultados  de  los  informes 

realizados  por  el  profesorado.  En  general,  la  valoración  cuantitativa  ha  sido muy 

buena. 

Los profesores han comentado los siguientes aspectos negativos: 



‐ Coincidencia de los horarios de las asignaturas optativas. Para solucionar este 

problema, desde el Decanato se ha modificado el horario para introducir una 

hora más. 

‐ Elevado número de estudiantes. 

‐ Parte  del  profesorado  asociado  se  queja  del  volumen  de  tareas  que  debe 

realizar. 

‐ Interrupción de  las asignaturas optativas durante el periodo de prácticas. La 

profesora Pilar Ezquerra comenta que se está buscando una solución desde el 

Decanato. 

‐ Bajo nivel de inglés de los alumnos matriculados en asignaturas impartidas en 

inglés. 

‐ Preparación previa de los estudiantes. 

‐ Algunos  estudiantes  se ponen  en  contacto  con  el profesorado  a  través de 

correos externos. 

‐ Algunos profesores no están de acuerdo con  las condiciones de  la matrícula 

parcial. 

‐ Algún profesor desconoce la posibilidad de solicitar subvenciones para realizar 

viajes de prácticas. Se acuerda ponerse en contacto con él para exponerle que 

opciones tiene. 

‐ Quejas sobre la WiFi. Se informa que ha sido ampliado. 

‐ Quejas  sobre  la  plataforma Moodle.  Se  acuerda  pasar  esta  información  al 

Cefont 

5. Ruegos y preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas. 

La sesión finaliza a las 11:00h. 



Asistentes: La Presidenta,  la Responsable del Grado en  Infantil,  la Responsable del 

Programa de Movilidad, el Responsable del Programa de Prácticas, un profesor de la 

titulación, la Representante del PAS, y la Secretaria.  

Se disculpan:la Representante de los Alumnos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


